
 

第１回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和 2年 5月 1日（金曜）     午前 10時 15分 開会 

 休憩  

                    午前 10時 29分 閉会 

会議場所  役場３階 本会議場 

出席議員  

氏   名 

議 長 早苗  豊 議 員 寺町 平一 議 員 堀切 忠 

議 員 常通 直人 議 員 鈴木 健充 議 員 橋本 和仁 

議 員 西尾 一則 議 員 中村 和宏 議 員 中田智惠子 

議 員 柴田 正博 議 員 立川 美穂 議 員 黒田 栄継 

議 員 広瀬 重雄 議 員 梶澤 幸治  

議 員 正村紀美子 議 員 渡辺洋一郎  

欠席議員  

氏   名 

   

   

説明等に  

出席した  

者の氏名  

   

   

   

事務局職員 事務局長 仲野 裕司 総務係長 佐藤 史彦 主査 上田 瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、事務局が日程を説明後、協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 議会基本条例等（令和元年度活動分）議員評価結果について  資料１ 

イ 令和２年度議会活性化計画主要事業（案）について   資料２ 

ウ 令和２度芽室町議会活性化策（案）及び令和元年度活性化策評価について 

           資料３ 

エ 令和元年度議会報告と町民との意見交換会総括報告書（案）について資料４ 

 

３ その他 

 

                                        

２ 議 件（１）協議事項 

ア 議会基本条例等（令和元年度活動分）議員評価結果について  資料１ 

イ 令和２年度議会活性化計画主要事業（案）について   資料２ 

ウ 令和２度芽室町議会活性化策（案）及び令和元年度活性化策評価について 

          資料３ 

・議長：先に資料送付しているとおり本日は、基本的には質疑から意見といただく場



としていきたい。アからウまでの議件を一括して協議したい。 

・事務局長：資料概要説明。 

・議長：一括して質疑は。 

・議長：特に質疑がないようであるが意見は。 

（意見無し） 

・議長：特に意見がないようであるので、今回の議運のまとめをもって、活性化計画

の成案としていきたいと考える。 

 

 

エ 令和元年度議会報告と町民との意見交換会総括報告書（案）について資料４ 

・事務局長：資料説明は説明資料を参照のこと。 

・議長：質疑、意見は。 

（質疑なし） 

・議長：この内容をもって成案としていき、６月定例会議での報告をしていく。 

 

３ その他 

・梶澤議員：議会運営委員会から、議長見解が出されているものは皆さんご了知かと

思うが、今後、委員会等の運営について、極力接触機会を減らす意味から、ネット

ミーティングを活用していきたい。4/28に議運でも試行してみたがスムーズに運

営できるものであり、全議員で積極的に活用するために、この後、２委員会に分か

れて委員長が中心になって、Zoomミーティングをできるように協力を願いたい。 

・議長：議会としてもできるだけ「集まる会議」を減らす意味から、ネットを活用し

た打ち合わせを行いたいということであったが、意見等はあるか。 

・議長：特になければ、今の提案のとおり可能な限りネットを通じた会議を積極的に

導入するということで、本日会議終了後、各委員会に分かれて準備をすすめてい

ただきたい。 

 

                          以上で会議を終了する。 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 合 計 ０名 

記載のとおり報告する。 

 令和 2年 5月 1日 

芽室町議会議長 早苗  豊 

 

 


